

RECORDADA EN TORONTO VICTORIA DE PLAYA GIRON.

Toronto, 16 de abril de 2013. Como parte del calendario de actividades del “Mes de la Solidaridad” desarrollado por la Red Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad en esta ciudad, en la tarde de ayer fue conmemorado un aniversario más de la Victoria de Playa Girón, primera derrota militar del Imperialismo yanqui en América Latina.

Durante el evento auspiciado por la organización “Toronto Forum on Cuba”, fue proyectado el documental cubano “66 Horas”, que narra en detalles los principales aspectos relacionados con tan emotiva epopeya.

El Cónsul General de Cuba en Toronto, Javier Dómokos Ruíz, tuvo a su cargo las palabras centrales de la actividad, destacando el significado histórico de la contienda militar que tuvo como resultado inmediato la declaración del carácter socialista de la Revolución cubana.

En la jornada, y como parte de las preguntas realizadas por los participantes, fueron abordados otros temas como la Liberación de los Cinco Luchadores Antiterroristas, el criminal bloqueo imperialista hacia la Isla, el terrorismo de Estado norteamericano contra Cuba, entre otros temas de actualidad.

Estuvieron presentes en el nutrido público, representantes de organizaciones de solidaridad con Cuba, profesores y estudiantes de la Universidad de Toronto así como representantes de la Asociación de cubanos residentes en Toronto “Juan Gualberto Gómez” y del Consulado General de Cuba en Toronto.

(Consulado General de Cuba en Toronto)

<http://www.cubadiplomatica.cu/canada/ES/Inicio/tabid/2370/currentpage/3/Default.aspx>